

le 9 mai 2017

Cher confrère,

Un simple mot pour t'exprimer notre solidarité dans ce que toi et tes paroissiens vivez à cause des inondations qui frappent votre quartier.

Nous sommes de tout cœur avec vous ; si des besoins particuliers se font sentir, faites-nous signe. L'équipe du Bureau des vicaires généraux et de l'Économat est à votre service.

Sur le site internet du diocèse (www.diocesemontreal.org), tu trouves le message de l'Assemblée des évêques du Québec réunis présentement à Rome pour la visite ad limina.

Mercredi, tu pourras lire dans l'Infolettre, le message pastoral de notre archevêque, Mgr Christian Lépine. Il invite entre autres toutes les paroisses du diocèse à faire une collecte spéciale, au cours des prochaines semaines, pour répondre aux besoins des paroisses et des fidèles touchés par les inondations.

À peine fondée, Ville-Marie a dû faire face à une inondation qui menaçait sa survie. Homme de foi, Maisonneuve a fait la promesse d'ériger une croix sur le Mont-Royal si la ville naissante était épargnée. Le 25 décembre 1642, la marée s'est arrêtée à ses portes. La croix demeure présente sur le Mont-Royal, comme une signature pour notre ville.

Inspirés par la foi de nos fondatrices et fondateurs, demeurons confiants en ces heures difficiles ; confions au Seigneur et à Notre-Dame de Ville-Marie, les personnes sinistrées, les bénévoles, les membres de nos communautés chrétiennes, des différents groupes et services qui sont à l'œuvre, les autorités civiles ; mystérieusement grâce à toute la solidarité et la générosité qui se déploient, la vie fait son chemin et aura le dessus.



+Alain Faubert
Vicaire général



+Thomas Dowd
Vicaire général